



Hace 15 años se operó con el cuestionado cirujano argentino que le puso silicona líquida en sus glúteos

Gisela Molinero se sacó los implantes del doctor Lotocki: "Ha sido un renacer"

Al enterarse de la muerte de Silvina Luna, "sentí angustia", dice la ex integrante de "Morandé con Compañía".

FERNANDO MARAMBIO

"Ha sido un renacer", afirma Gisela Molinero al recordar el proceso que la ha llevado a conseguir el alta médica definitiva a un año de una operación que le trae esperanza. "Pude sacarme esa sustancia que me habían puesto para los glúteos hace 15 años y que por mucho tiempo me tuvo con la angustia de pensar que me estaba envenenando cada día", añade la argentina ex integrante del elenco de "Morandé con Compañía", al repasar el largo proceso de recuperación. En su caso, le retiraron un amasijo de 800 gramos de sustancia para uso industrial y grasa.

En 2009, Molinero acudió al médico trasandino Aníbal Lotocki, célebre en esa época por agrandar los traseros de las figuras del espectáculo. "Yo era muy amiga de Pamela Sosa, su pareja", relata. Por ello confió cuando Lotocki le dijo que le añadiría por cada nalga unos 250 gramos de metacril, un compuesto que él promocionaba como novedad.

Cuando comenzaron a conocerse el caso de mujeres afectadas en su salud por el compuesto aplicado, Gisela se asustó. Más aún al saber de Silvina Luna, modelo de 43 años que murió en 2023 por gravísimos problemas renales derivados de la operación que se hizo con dicho cirujano.

Molinero admite que en su caso sufrió de molestias al sentarse, pero el tema la consumía de angustia porque "era como tener una bomba de tiempo". Ni siquiera podía hablar del tema pues creía que no había posibilidad de corregir su intervención, hasta que su pareja, el exdeportista chileno Patricio Galaz, escuchó de un médico que trabaja corrigiendo procedimientos desastrosos.

"En 10 años he visto unas 400 pacientes con estos problemas",



Gisela pasó 6 horas en el quirófano para retirar la silicona líquida.

afirma Sergio Ariel Rossaroli, el cirujano plástico y reconstructivo que se encargó de la ex Morandé (en Instagram @Dr.SergioRossaroli).

¿Qué tenía entonces Gisela, Sergio?

"No era ácido hialurónico ni metacril. Se trata de silicona líquida, polidimetilxiloxano, biopolímero del grupo al que pertenece el metacrilato, que no debe ser administrada en humanos. Los los 80 y 90 se emplea-

ba dosis muy pequeñas, algo que ya no se permite. Es empleada para uso industrial, en mecánica o en aerosoles para el cuidado de asientos de cuero".

Rossaroli afirma que la silicona líquida es "un veneno" que da síntomas tempranos como enrojecimiento, granulomas y presión al nervio ciático que causa dolor al caminar. Pero luego se esparce por el cuerpo y puede causar "el síndrome de

Otras afectadas

En Argentina a Aníbal Lotocki lo llamaban "el cirujano de los famosos". Allá operó a modelos que quedaron con problemas de salud. Su expolola Pamela Sosa (quien trabajó mucho tiempo en Chile) padece ahora diabetes; Gabriela Trenchi denunció que sufrió un pésimo postoperatorio que la mandó a cuidados intermedios; Stephania Xipolitakis no dio detalles, pero llamó al médico "un asesino". Y Silvina Luna, fallecida en 2023 por el daño progresivo que sufrió debido a una operación en 2010.

Las víctimas afirmaron que les inyectó un relleno de microesferas de polimetil metacrilato en zonas del cuerpo donde está contraindicado y en enormes cantidades. Además, un empresario y un productor de modas argentinos fallecieron tras operaciones realizadas por Lotocki, según refirió "La Nación".

El médico fue condenado a ocho años de prisión por lesiones sufridas por cuatro de sus pacientes, entre ellas Silvina Luna, y procesado por un homicidio simple, de acuerdo a Infobae.

ASIA, que significa un síndrome autoinmune, inflamatorio inducido por adyuvantes" que deja muchos síntomas.

"Ataca todo el sistema, corazón, cerebro, intestinos, pero generalmente el riñón padece más. El tóxico tiene la particularidad de aumentar la vitamina D3 que aumenta el calcio. El cuerpo forma cálculos y se puede producir una nefrocalcinosis que deriva en insuficiencia renal y en diálisis. Todo esto le pasó a Silvina Luna, quien terminó falleciendo", afirma. En otras ocasiones produce enfermedades autoinmunes como lupus, el paciente tiene dificultades de movimientos y requiere de corticoides que, a su vez, causan hipertensión.

Afortunadamente la situación de Gisela no era complicada en términos de salud y al sacar el compuesto "de tuvimos la posibilidad de que sufriera de síndrome de ASIA".

CEDIDA